



Independientemente del álgido debate que generó la solicitud de desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco y las “lágrimas de cocodrilo” que derramó ante sus correligionarios al día siguiente, hay una lectura que no se puede escapar y tiene que ver con las cortinas de humo que el oficialismo tiende cuando un asunto le resulta muy incómodo como en esta coyuntura es el caso Teuchitlán que por todos los medios se trata de subestimar.

Y esa otra lectura la dio el dirigente del PRI, Alejandro Moreno al señalar que lo que se discutió hace dos días en la Cámara de Diputados no fue si procedía o no el desafuero de uno de sus integrantes, en este caso el exfutbolista del América, ni tampoco determinar si alguien es culpable o no; el quid del asunto reside en la mala integración de una carpeta de investigación.



ADRIANA MORENO CORDERO

COLUMNA INVITADA

En este sentido, resultaba notoriamente improcedente darle trámite a la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco. De haber pasado, se hubiera vulnerado el principio del debido proceso

De acuerdo a lo expuesto por Alito Moreno, desaprobado lo determinado por la Sección Instructora habría acarreado una enorme posibilidad: que el asunto se congelara a la par de que se hubieran validado vicios que se han presentado; en suma, estamos hablando de otorgar impunidad.



Entonces, el CEN del Revolucionario Institucional exigió al gobierno de Morelos, que actualmente encabeza Margarita González Saravia, que asuma su responsabilidad con la debida diligencia y seriedad, toda vez que no hacerlo, será generar, con su actitud, un estado de impunidad y no de justicia.

Vale la pena acotar en este punto que, en este caso, estamos frente a un conflicto entre morenistas, es decir, la actual mandataria estatal y su antecesor, quien desde luego dejó el estado hecho un desastre y tiene otras cuentas pendientes que aclarar, por eso se aferra al fuero de forma tan desesperada.

Respecto a la posición del PRI, en este expediente exige justicia, pero una que esclarezca la responsabilidad de los hechos.

“No le apostamos a una supuesta justicia que se determine por simples dichos, discursos, decreto o linchamiento,

o populismo, porque eso puede resultar peligroso”, señaló el dirigente tricolor.

Además, Moreno Cárdenas sostuvo que la mejor manera de proteger a las víctimas es realizando una debida investigación de los hechos y añadió que el PRI, siempre estará del lado de las mujeres.

Finalmente y en otro tema, la empresa Time Ceramics, ubicada en Hidalgo, se reporta lista para participar en el proyecto del gobierno de la República de construir un millón de viviendas de interés social. Time Ceramics produce pisos cerámicos de la mejor calidad y a bajo costo para la edificación de vivienda, escuelas e infraestructura hospitalaria.

•Periodista.
morcora@gmail.com